Maisons &

APPARTEMENTS
N
N
Pieces 3 Pieces
Superficie 88 m2
Référence 7102
Prix 954 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement a vendre (06270)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans le domaine trés prisé des hauts de vaugrenier, ce magnifique
appartement de prés de 90 m2, 88,54 m2 (loi carrez) a été entiérement rénové et
dessiné par un architecte d'intérieur. Au premier et dernier étage d'un ensemble de
4 lots cet appartement est pensé comme une maison. Un spacieux séjour prolongé
par une large terrasse vue mer et garrigue jouxte le site natura 2000 du Déme de
biot. Un air de campagne sur un promontoire tout en étant a Coté des plages et du
tumulte Légendaire du bord de mer. La cuisine ouverte sur la piece de vie pouvant

€galement étre fermé grace a sa belle ...

Located in the popular hauts de vaugrenier area, this magnificent apartment of
almost 90 m2, 88.54 m2 (carrez law) has been completely renovated and designed
by an interior designer. On the first and last floor of a set of 4 lots, this apartment is
designed like a house. A spacious living room extended by a large terrace with sea
and scrubland views adjoins the natura 2000 site of the Déme de biot. A country
feel on a promontory while being next to the beaches and the legendary tumult of
the seaside. The kitchen open to the living room can also be closed thanks to its

beautiful sliding glass ...

ESPACES ATYPIQUES NICE
4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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